

PREVÉ LA CREACIÓN DE 450 PUESTOS DE TRABAJO DIRECTOS

El macroproyecto de Coca-Cola en Toledo

Será, sin duda, uno de los proyectos industriales más ambiciosos de los próximos años: la planta embotelladora de Coca-Cola en Toledo ocupará una superficie de casi 200.000 metros cuadrados en el Polígono. Dará empleo a 450 personas y ya son muchos los que envían el currículum a Casbega, empresa comercializadora de la multinacional norteamericana, que invertirá en su nueva planta unos 200 millones de euros.

ANA NODAL

Será el próximo mes de septiembre cuando el alcalde de Toledo, Emiliano García-Page, y, probablemente, el presidente ejecutivo de Casbega, Víctor de Urrutia, firmen el contrato por el cual la empresa comercializadora de Coca-Cola se compromete a la adquisición de una parcela de 200.000 metros cuadrados en la nueva fase del Polígono, ubicada al final de este enclave. Allí se instalará una de las plantas más importantes de las que dispone la multinacional norteamericana en Europa.

Esta rúbrica es fruto del empeño del alcalde por conseguir traer a Toledo un gigante empresarial que conllevará la creación de 450 puestos de trabajo directos, a los que hay que sumar otros cientos indirectos, derivados de empresas distribuidoras ligadas a esta producción.

Cuando esta revista desvelaba, allá por febrero de 2009, la intención de Coca-Cola de instalarse en la capital, ya eran muchos los meses de conversaciones previas, eso sí con la máxima discreción, entre el alcalde y representantes de la multinacional. Y es que fueron varias las localidades que entraron en una dura pugna por hacerse con el goloso premio que supone una factoría de estas características. Sin embargo, al final Toledo se llevó el gato al agua.



El pasado octubre se firmó el primer acuerdo entre el alcalde García-Page y el presidente ejecutivo de Casbega, Víctor de Urrutia. Hoy Coca-Cola quiere más.

La empresa Casbega, comercializadora de la multinacional estadounidense, ya ha comenzado a recibir currículum de quienes optan a un puesto de trabajo en la planta de Toledo

En octubre del pasado año, pues, García-Page firmaba un primer acuerdo con Casbega, en el que se hablaba de la puesta en marcha de una fábrica en una parcela de

114.000 metros cuadrados. Hoy, el proyecto ha ido a más y Coca-Cola pretende hacerse con unos terrenos de cerca de 200.000, lo que ha obligado al Consistorio a cambiar la